

Fedor, Texas.

den 26. Juli, 1937

Einiges von dieser Gegend wäre wieder zu berichten.

Was der Gesundheitszustand anbetrifft, ist er soweit mir bekannt, ein guter.

Gestern, als am Sonntag, besuchte Herr Pastor G. Birkmann unsern Gottesdienst, nebst seinem Sohn, Pastor Paul Birkmann und Familie und Tochter Ella und Sohn. Herr Pastor G. Birkmann ist immer noch bei guter Gesundheit, die wir ihm auch alle wünschen.

Herr Arthur Iselt und Frau erfreuen sich der Geburt eines munteren Söhneleins seit den 22. Juli. — Wir gratulieren auch Mutter Iselt zur Großmutterwürde, sowie auch Mutter Winkler.

Herr Alwin Schneider und Frau erfreuen sich der Geburt eines Töchterleins, ebenfalls am 22. Juli.

Es ist jetzt immer sehr heiß und trocken; Baumwollpflücken beginnt auch; es sind schon mehrere Leute fleißig dabei. Stellenweise sind sehr schöne Crops, auf Stellen wieder nicht so schön. Es hat eben eine Zeit zu viel geschauert.

Wir mir bekannt, so befindet sich Frau Karl Exner im Cameron Hospital.

Berichtersteller.

Fedor, Texas

July 26, 1937

Something from this area can be reported again. Regarding the health conditions, as far as I know, they are good.

Yesterday, Sunday, Pastor G. Birkmann, along with his son Pastor Paul Birkmann and family and daughter Ella and son attended our worship service. Pastor Birkmann is still in good health, as we all wish for him.

Mr. and Mrs. Arthur Iselt are happy over the birth of a healthy little son, as of July 22. We also congratulate Mother Iselt, as well as Mother Winkler, for becoming grandmothers. Mr. and Mrs. Alwin Schneider also are happy over the birth of a little daughter, likewise on July 22.

It is still always very hot and dry. Cotton picking has begun and many people are busy with it. In places, there are very good crops, and in other places not so good. It was because, at times, it had rained too much.

As I learned, Mrs. Karl Exner is in the Cameron hospital.

Submitted Report

Translated by Ed Bernthal

Provided by Wendish Research Exchange,
www.wendishresearch.org